



校長先生と自分のハシゴ



『暑くて聴いても耳に入らない』という事無いように』との配慮で行われたオンライン終業式です。とりあえず、涼しい教室で座って聴けるのは良い事です。

校長先生の話は映画『タンポポ』から始まりました。宮本信子さん演ずる主人公が山崎努、故・安岡力也※演ずる個性豊かなキャラクターの力を借りて成長していく内容です。昭和の映画で最近4Kリマスターされました。次に出てきたのは『自

一学期のラストはオンライン終業式だ

分のハシゴ』、印刷物も写っています。

「ハシゴを目標に置き換えて：自分のハシゴ、見えてますか？」

そして校歌斉唱です。さあ、歌うぞ！と意気込んでも、なかなか伴奏が流れません。このICTあるあるに、皆、

『静か！動け！動け！』とエヴァに乗るシンジ君状態になりました。するとその願いが届いたのか、若くく…(ツッコン)ハハハ

皆の笑いに変わりました。

※【用語解説】安岡力也 怖い人系の役が似合う俳優だったが、ビートたけし(北野武)主演の番組内コーナー『タケちゃんマン』にてホラ貝をホタテ貝と間違えた事から新たな役柄を見出した。

7月14日(金)の3限目、NPO法人ゲートキーパー支援センターから講師

自分自身をほめる！
人権・心のサポート講演会

「自分で自分をほめて下さい。頑張ったよって。」

「何がとっても好きで居てくれる人もいれば、どうしても相性が悪い人もいます。」

「3分間瞑想してみましよう、マインドフルネス！」

数年前の伊川谷高校でよく聞いた言葉に、長く居る先生は思わずニッコリでした。

「自分自身をほめる！人権・心のサポート講演会」が行われました。

「自分自身をほめて下さい。頑張ったよって。」

「何がとっても好きで居てくれる人もいれば、どうしても相性が悪い人もいます。」

「3分間瞑想してみましよう、マインドフルネス！」

数年前の伊川谷高校でよく聞いた言葉に、長く居る先生は思わずニッコリでした。

アップする内容には必ず責任を持って！



君は友達顔が分かるかい？おっと、ここで言う友達とは、『リア友(実生活における友達)』の事だよ。当然、顔は分かるよ。では、『友達の友達』の顔は分かるかい？共通の友達ならば分かるだろう。けど、そうで無かったら…：分からないよね。つまり、『友達に公開』レベルのやり取りでも、その内容は『友達の友達』にまで伝わると考えて良い訳だ。

「〇〇は親友だから絶対大丈夫！」

いやいや、ホンマに大丈夫かい？友を疑う訳じゃないが、『絶対大丈夫！』という言葉は『詐欺師の常とう文句』だぞ。

ネットにアップすると言う事は、自分が閲覧を限定しているつもりであっても見られる『可能性』があるのです。それをよく分かってね。

遂に始まった2学期、みんなはドキドキしてますか。きつと今日から、また新しい『楽しみ』が待っています。それにドキドキして下さい。▼

「あ、マズい。〇〇が出来てないっ！そんなドキドキでも良いじゃないですか。『オレ、あの子の事、好きなのかな？』こんなドキドキも良いでしょう。大切なのは『ドキドキする』という事です。▼『ドキドキする』という事は、必ずそこに『何かがある』という事、すなわち『新しい変化がある』という事なのです。何の変化も無い淡々とした日々よりも、ホンの少しでも『変化のある日常』を過す方が、そこに『楽しい事への可能性』が生まれるのです。▼もちろん、ドキドキは結果として苦痛で終わる場合もあります。しかしそのときは、新しいドキドキを探したら良いのです。失敗を恐れ、ドキドキする事を止めてしまえば、きつと毎日がつまらなくなってしまう事でしょう。ドキドキが多いほど人は考え行動し、それが『心の成長』を促すのです。▼さあ、2学期の始まりです。きつと沢山のドキドキとワクワクが待っているでしょう。みんなで一緒に楽しんでいきましょう。今学期も『学年通信』をよろしくお願ひね。(福田)



写真は1学期末の様子です

帰ってくる日常生活

長い夏季休業(夏休み)も終わり、いよいよ2学期の開始です。終わってみれば、あつという間。

「久しぶりっ、元気だった？」などという社交辞令は、このたよりが配られる前に終わっている事でしょう。久々に会った友の顔はどうだ？

「お前、ずっと部活で会ってたヤン！」いやいや、部活と授業ではまた違うモノです。42日ぶりに再会した人も居るでしょう。互いに喜びを伝えて下さい。そして、その週明けには

課題テストじゅじゅ

手にしたモノは通知表

終業式の楽しみ？恐怖？それってなんだ？

教室で通知表が配付されました。そうなるとう然然始まるのが『見せ合いっこ』です。

「8あるねんけど」

「通知表良かったーっ」という人もいれば、

「ぶあありやああり」何かやぶちまけた様です。ん？どうやら単位数の1に反応していたようです。

「成績はこっちの数やで」と教えてあげると、

「あ、あつ、良かった、先生ありがとー(泣っ)」と握手を求められ…(笑)さて何にせよ、自分の行

見せ合いっこ風景です

三者面談おかげさまで

夏季休業中は暑い中を本校までお越し頂き本当にありがとうございました。学校や教室、担任を直に見て頂くと、普段見えないものがたくさん見えてくるものです。私たち学年団の教師たちも、「えっ、そーなんだっ！」なんて事をたくさん知ることができました。やはり顔を見て話すのってコミュニケーションの基本ですね。

これからも48回生学年団の事を

よろしく願いいたします~

ネットの怖さを考えよう

君は友達顔が分かるかい？おっと、ここで言う友達とは、『リア友(実生活における友達)』の事だよ。当然、顔は分かるよ。では、『友達の友達』の顔は分かるかい？共通の友達ならば分かるだろう。けど、そうで無かったら…：分からないよね。つまり、『友達に公開』レベルのやり取りでも、その内容は『友達の友達』にまで伝わると考えて良い訳だ。

「〇〇は親友だから絶対大丈夫！」

いやいや、ホンマに大丈夫かい？友を疑う訳じゃないが、『絶対大丈夫！』という言葉は『詐欺師の常とう文句』だぞ。

ネットにアップすると言う事は、自分が閲覧を限定しているつもりであっても見られる『可能性』があるのです。それをよく分かってね。

天性人語48th

遂に始まった2学期、みんなはドキドキしてますか。きつと今日から、また新しい『楽しみ』が待っています。それにドキドキして下さい。▼

「あ、マズい。〇〇が出来てないっ！そんなドキドキでも良いじゃないですか。『オレ、あの子の事、好きなのかな？』こんなドキドキも良いでしょう。大切なのは『ドキドキする』という事です。▼『ドキドキする』という事は、必ずそこに『何かがある』という事、すなわち『新しい変化がある』という事なのです。何の変化も無い淡々とした日々よりも、ホンの少しでも『変化のある日常』を過す方が、そこに『楽しい事への可能性』が生まれるのです。▼もちろん、ドキドキは結果として苦痛で終わる場合もあります。しかしそのときは、新しいドキドキを探したら良いのです。失敗を恐れ、ドキドキする事を止めてしまえば、きつと毎日がつまらなくなってしまう事でしょう。ドキドキが多いほど人は考え行動し、それが『心の成長』を促すのです。▼さあ、2学期の始まりです。きつと沢山のドキドキとワクワクが待っているでしょう。みんなで一緒に楽しんでいきましょう。今学期も『学年通信』をよろしくお願ひね。(福田)



48回生版

兵庫県立伊川谷高等学校 48回生

発行所 〒651-2104 神戸市西区伊川谷町長坂 910-5 県立伊川谷高校 印刷室

電話 代表 078-974-5630 電話 078-974-5631

FAX 078-974-5631

https://www.2hyogo-cad.jp/weblog2/ikawadani-hs/

紙面から

5 4 3 2 1

帰ってくる日常生活

ラストオンライン終業式

手にしたモノは通知表

これが学期末大掃除だ

9月の行事予定

兵庫県立伊川谷高等学校 校歌(3番)

作詞 黒部 亨

作曲 岡村 健治

見はるかす 試練の道は 遠くとも われらに自主の 誇りあり 眼あげ たくましく あすの世に羽ばたくところ なつかし母校 伊川谷高校

学年キャッチフレーズ 笑顔・夢

校訓 自主 協同

高 Iikawadani High School Since 1976 ~

神戸から未来のリーダーを | 兵庫県立伊川谷高等学校

そこで描くのは 夢と希望

読者のページ

School Teacher @ Voice

シンポジウム：その言葉は古代ギリシャに端を発するもので、『討論会』等を指す言葉である。
おもしろさ
 そんなシンポジウムが7月18日(火)の2&3限目に、ここ伊川谷高校でも行われました。題して『**第2回国際理解シンポジウム**』
 そうなんです、もう2回目です。因みに1回目は昨年の12月に行いました。
 今回はパネリストとしてウクライナ・中国・カナダ・ガーナの方に加え、伊川谷&伊川谷北高校双方の生徒会長も参加しました。ファシリテーターは元大学教授の塩川雅美先生です。
 「今回のテーマはファストファッション(流行を取り入れた低価格ブランド商品)からSDGsを考える、です。」
 ここでZOOM(オンライン会議システム)のあるあるが発動です。音声の繋がらない教室が四苦八苦してます。何とかパネリストの自己紹介にはセーフ、思わず



メイン会場(本校会議室)の様子

※全ての予定を掲載してはおりませんのでご注意ください。

9月の行事予定	
1	金 始業式
2	土 土曜日
3	日 敬老の日
4	月 課題考査
5	火 やさしい日本語講演会
6	水 文化講演会(5・6限)
7	木 教育相談
8	金 教育相談
9	土 土曜日
10	日 秋分の日
11	月 重要
12	火 類型科目選択用紙提出×切
13	水 体育大会予行
14	木 体育大会
15	金 土曜日
16	土 土曜日
17	日 敬老の日
18	月 敬老の日
19	火 文化講演会(5・6限)
20	水 文化講演会(5・6限)
21	木 教育相談
22	金 教育相談
23	土 秋分の日
24	日 秋分の日
25	月 重要
26	火 類型科目選択用紙提出×切
27	水 体育大会予行
28	木 体育大会
29	金 土曜日
30	土 土曜日

い意見としては、「同じ服が被る〜」この『被る』という表現に、昭和生まれはタジタジでした(帽子を被るとは違うんですよ〜)。
 ファシリテーターによるまとめは、「皆、人事ではなく自分事として考えていかなければなりません!!」
おもしろい!
 (タケトビアノの様子)

教室では前の画面に注目 記録用紙に記入しつつ
2学期...それは真価が問われるとき
1年あれこれ
 ▼矢沢永吉に内田裕也 矢沢永吉さんと故・内田裕也さんに共通しているものはな〜なんだ?
ロッカー! そのと〜りいやいや、今回はそのロッカーではなく、廊下に設置してある方のロッカーです。イカ高の歴史とともに過ごした年々あるロッカー、2人で1つのパロムワン※の様に、1カ所を2人で使います。とても使い勝手が悪く、中板を外すなど皆独自の工夫をしています。(これを生きる力と言います)夏休み前、ロッカーの中身をどぼあと出して整理する一人の生徒が：「私じゃないんです!」という事は、これは相方の荷物? いずれにせよ、ロッカー内私物持ち帰りの道徳的長いつ(苦笑)。
 ※【用語解説】パロムワン 2人の少年、白鳥健太郎と木戸猛が合体変身するヒーロー。原作はゴル

火警なん?
訓練実施
 者は一体如何ほどの人数でしょう? まさに『貴重な体験』です。目指すのは集合場所であるテニスコート...
 「集合完了しました!」この言葉とともにストップウォッチを止める学年主任、刻は5分16秒20を指しています。
5:16:20の刻

ゴ13で有名なさいとうたかをさんである。私じゃないんです〜
 ▼鋭い人達 後ろからこっそり取材してるつもりでも、しっかりと気付かれます。鋭い人達です
勤の鋭い人達です

時間が過ぎるのはあつと言う間。「〇〇しときやよかつた〜」と後悔してもあとの祭りです。今しかできない事、今だからこそできる事をしっかりとやっつけていこうじゃあ〜りませんか!
まくら君RG

これが学期末大掃除だ
 一学期間のホコリを全て払い落とす! 大掃除、それは普段お世話になってる教室や校舎をキレイにしたいという気持ちで、掃除機や拭き掃除機を使い、教室では窓ガラスを拭いたり、机を持ち上げて脚のホコリを落としたり...。普段よりちょっと細かい掃除をしています。
 「しっかり持っててな〜」これだけ物を持ってても翌日腰が痛くならないのは、若者の特権です(汗っ)。
掃除中もニコリ(笑)
 掃除中もカメラを向けるとニコリとピース、楽しく掃除ができるなんてホントに良い感じですね。1学期間の汚れもこれでしっかりと落ちました。皆さん、ホンマに**お疲れ様でした〜!**

48回生夏季補習は来た!
 夏休み中も補習を頑張る48回生達です。国英数各60分間です。すべて受講すると3時間です。結構大変です。でも、「受講しただけで勉強した気になっちゃダメだよ!」ホントに大事なものは『家庭学習にどれだけ力を割いたか』です。それは学校が始まってからも同じこと。学校で勉強頑張っても、家に帰ってから『ゲームの世界の英雄』になっただけじゃ、しゃ〜ないぞ! 勉強もふるふるふるふるフル装備

STOP 大道芸人
 ええ〜、ヘッドホンしながらスマホいじりながらチャリンコ乗るって大道芸人も真つ青の極悪行為をしてる者が居るって? ありえ〜ん! 誰かを怪我させてからでは遅いんだよ!
言われる前に気付けよ

夏も補習に励む48回生諸君の姿